

Jules César et les romains

En 509 avant J.C., Rome devient une république (« chose publique » en latin -> forme de gouvernement d'un pays), il n'y a plus de rois. Ce sont les habitants les plus riches et les plus puissants qui dirigent.

A partir de cette date, les Romains se lancent dans de nombreuses conquêtes autour de la Méditerranée et étendent leur territoire. Ces territoires conquis sont appelés « provinces ».

En 58 avant J.C., un jeune général romain, Jules César part à la conquête de la Gaule. Cela va durer 6 ans. L'armée romaine, qui porte le nom de légion, mieux organisée va l'emporter. Désormais, la Gaule fait partie de l'Empire (ensemble des territoires dominés par une cité ou un pays) romain.